

Un centenaire d'exception au Grand Hôtel des Rasses

PHOTOS: MICHEL DUPERREX
TEXTE: RÉD.



La présentatrice, comédienne et désormais chanteuse Maria Mettral.



Nicolas Crognaletti, directeur général du groupe BOAS.



Les nombreux participants à la soirée ont pu profiter du cadre exceptionnel de la salle «Belle Epoque».

Un bel anniversaire

Le Grand Hôtel des Rasses, pour lequel le président du Groupe Boas, Bernard Russi, a eu un véritable coup de cœur qui le conduira à racheter l'établissement, en 2011, était le théâtre d'une soirée placée sous le signe de la Belle Epoque, samedi dernier.

L'occasion de fêter, comme il se doit, les cent ans de l'extension du Grand Hôtel qui abrite le restaurant et la fameuse salle Belle Epoque, lors d'un apéritif et d'un repas raffiné concocté par le chef Christophe Pagnot.

Un plaisir du palais qui a été, pour la centaine de participants, doublé du plaisir des oreilles. Maria Mettral ayant interprété quatre titres de son nouvel album en début de soirée, avant de céder la place au «Opso Prague Syncopated Orchestra», qui a assuré l'animation musicale de ce bel anniversaire.



Adalbert Jaques, administrateur de la copropriété.



Charlène Garneret, l'un des atouts charme de la soirée.